な、楽しい学際 みんな

しているところてほしいです。 全道大会出場を目標



藤 (福野 謙太朗く 訓中2年)

颯介ちゃん 西富 1歳6か月



お母さん 亜美さんのお話

名前は、 「カ車やトラック、車の形をし をがら決めました。 がら決めました。 がら決めました。 を対しないので、初 人見知りしないので、初 の子です。好きなものは車で、 る子です。好きなものは車で、 る子です。好きなものは車で、 葉を覚えてきました。 東を覚えてきました。 東近は、読んでほしい絵本 最近は、読んでほしい絵本 の形を を対きです。 の形を がで持ってきたり、少しっ の形を ってほしいと人何でも挑戦する子に てほし 周りの人に優

おんなのが

ひろはいか



好得さん 木島 (北栄 25歳)

す。働き始めたころは朝が早くてで働きながら実家で農業を手伝っ る木島好得さん 「専門学校を卒業後、 お話をうかがいまい倉本牧場で働い

「3歳から猟友会に入り、害獣の駆除と若い人たちが狩猟に興味を持ってくたいです。猟友会は、20代一人、30代たいです。猟友会は、20代一人、30代と若い人たちが狩猟に興味を持ってくたらいいですね」 ってくれ も代にきな

日本中を見て 回

にお

働いて

置戸

での倉本牧場

大変で

グラハムさんの体験記



"4 月からも英語をがんばって"



3月15日に訓子府中学校の卒業 式に出席しました。卒業生の皆さ んは、高校生になると英語は難し くなると思いますが、がんばって ほしいです。

また、4月からは、新中学一年 生も本格的に英語を勉強すること

になります。英語に苦手意識を持たないで勉強してほしいと 思っています。

少しずつ暖かくなってきましたね。私はまだ「桜」を見たこ とがありません。また、「芝桜」もあるそうですね。レクリエー ション公園で見ることができると聞いているので、今から楽し みにしています。

ESCENS.

もうじき1年生です



2月25日に訓子府小学校 で行われた一日入学。参加し た訓小の新1年生は、40人。 「先輩1年生」と一緒に、ぬ り絵などをして、小学生気分 を楽しみました。

表紙の写真をプレゼント しますので、ご希望の方は4 月23日 金までに、役場総務 課窓口へお越しください。

ぼくたち かたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



「学芸会」 訓小4年 伊東ありすさん



訓小6年 **^{きょういち} 中島 響一くん



かったと思



訓小6年 堰代 大智くん

ました。 です。「明」のはらい この字が上手に書けいとバランスが難し

広報 くんねっぷ